



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/127

31/05/2019

1343

AUTOR/A: IÑARRITU GARCÍA, Jon (GMx)

RESPUESTA:

En relación con la materia por la que se interesa Su Señoría, se informa que la Dirección General de Sostenibilidad de la Costa y del Mar, del Ministerio para la Transición Ecológica, no ha promovido estudios para conocer la procedencia de las ocasionales manchas de carbón que aparecen en la playa de San Lorenzo (Gijón), dado que la limpieza, higiene y salubridad de las playas son competencias municipales.

Madrid, 26 de julio de 2019